

el coro en ciempozuelos



En el Hospital Psiquiátrico "Hermanos de San Juan de Dios" Ciempozuelos (Madrid) se celebró el III Festival de la canción Mensaje, Festival que se organiza cada año para dar una pequeña fiesta a los enfermos que allí se encuentran hospitalizados por diversas causas psíquicas y mentales. A este festival fue invitado nuestro coro parroquial, que ya actuó el año pasado aunque en un número muy reducido de sus componentes; para la mayoría ha sido la primera vez que actúan fuera del ámbito local. Para este fin presentaron una canción del propio grupo ya estrenada en nuestro pueblo el pasado año con motivo de las fiestas patronales. Su título

lo "ven canta y sé feliz con la paz" escrita su letra y música por uno de los componentes del coro Joaquín Pulido Fernández. El festival fue todo un éxito aunque nuestros representantes (en su mayoría jovencitas) no lograron traer el primer premio, pero sí un pequeño recuerdo para su archivo, y lo que es más importante socialmente, el haber cantado para esas personas que aún sabiendo que existen a veces ignoramos y no nos damos cuenta de su situación hasta que no lo vemos con nuestros propios ojos. Fue una lección importante y un día inolvidable, envuelto en un ambiente de Paz, Amor y Fraternidad entre todos.

Panadería y Bollería

SINESIO ESTEBAN

Tif. 18

Especialidad en

Repostería Artesana

tartas

pasteles de todas clases

C/ Ismael Pulido, 2

CASTILLO DE BAYUELA

PUBLMORAG

*sírvete
tu mismo*

AUTOSERVICIO

teòfilo

mayoral

Frente a la Cruz de los Caidos

CASTILLO DE BAYUELA

TFNO 95